



## Álvarez Máynez promete que él sí bajará el precio de la gasolina



Jorge Álvarez Máynez aseguró que, a diferencia de lo prometido por Enrique Peña Nieto y por líderes de la 4T como Mario Delgado y Rocío Nahle, el sí bajará el precio de la gasolina con un recorte al IEPS.

El precandidato único por la Presidencia de México de Movimiento Ciudadano (MC) además planteó usar lo que se recaude del IEPS para transitar de energías fósiles a movilidad eléctrica, tanto en vehículos particulares, como en transporte público, pues desde hace ocho años trabajó dicho plan junto a la bancada naranja en el Congreso de la Unión.

“¿Se acuerdan que hace unos años el gobierno hacía videos sobre la gasolina? Y que, de hecho, en el 2017 prometieron que bajarían el precio de la gasolina costaría 10 pesos, Mario Delgado entre muchos otros legisladores de Morena; Rocío Nahle, que ahora quiere ser gobernadora de Veracruz, dijeron que iban a terminar con el IEPS y no cumplieron.

“Lo peor es que no ha servido todo este sexenio para que se usen otros medios de transporte sustentables”, criticó el emecista en un video difundido en sus redes sociales.

Por ello, dejó entrever que, de alcanzar el gobierno de la República mexicana, como parte de este plan también clausurará, las refinerías de Tula y Cadereyta, que generan contaminación y, a largo plazo, transitará a energías limpias.

“Estamos atrapados en el pasado con un incumplimiento clarísimo de la promesa de la gasolina, 10 pesos más que en Estados Unidos: 27 la premium y 25 la regular, por supuesto que no cumplieron”, señaló Álvarez Máynez.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alvarez-mayne-z-promete-que-el-si-bajara-el-precio-de-la-gasolina/>